

Saint-Hippolyte en commun, L'avenir autrement

Guillaume
MORA

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE

Elections municipales 15 & 22 Mars 2026



Saint Hippolyte en commun



www.sainthippolyteencommun.com



@sainthippolyteencommun



sainthippolyteencommun@gmail.com

Saint-Hippolyte en commun, L'avenir autrement

Chères Hippolytaines, chers Hippolytains,

C'est avec humilité mais une profonde détermination que je vous annonce ma candidature aux élections municipales de mars 2026.

Âgé de 48 ans, marié et père de trois enfants, je suis professeur des écoles depuis plus de vingt-cinq ans. J'ai découvert le charme et l'authenticité de Saint-Hippolyte en 2005, au hasard d'un remplacement, et je ne l'ai plus quitté.

Notre commune est devenue, au fil du temps, mon port d'attache.

Fort de l'expérience acquise en tant qu'adjoint au cours du mandat 2008-2014, je mesure chaque jour la richesse de notre village : ses habitants, ses associations, ses commerces, ses paysages. Mais je vois aussi ses défis : maintenir la qualité de nos services publics, favoriser l'accès aux soins, soutenir l'économie locale, renforcer la sécurité et préparer la transition écologique.

Pleinement engagé dans le monde sportif, dirigeant, pratiquant, je crois au respect, au dialogue et au travail collectif. C'est dans cet esprit que je souhaite porter un projet partagé, construit avec vous et pour vous, en m'appuyant sur une équipe d'Hippolytains, dynamique, expérimentée et sincèrement engagée dans le renouveau de Saint-Hippolyte.

Ensemble, faisons de notre commune un territoire où chacun trouve sa place, où la solidarité est une force et où l'avenir se prépare avec optimisme.

Avec tout mon engagement,



Guillaume
MORA